

Penumpang KA dari Stasiun Gambir dan Pasar Senen Meningkat 10 Persen

JAKARTA (IM) - Jumlah penumpang kereta api yang berangkat dari Stasiun Gambir dan Stasiun Senen menjelang Tahun Baru Imlek bertambah sekitar 10 persen. Menurut Kepala Humas PT KAI Daop 1 Eva Chairunisa, jumlah penumpang tersebut naik dibandingkan pekan lalu.

"Kalau dibandingkan Sabtu-Minggu lalu, ada peningkatan jumlah penumpang sekitar 10 persen," kata Eva Chairunisa saat dihubungi, Minggu (30/1).

Meski ada peningkatan jumlah penumpang yang berangkat dari kedua stasiun itu, PT KAI Daop 1 tidak menambah jumlah armada.

"Operasional masih sama, karena jumlah penumpang sendiri masih terakomodir. Masih ada ketersediaan bangku untuk yang berangkat," ujarnya.

Tidak ada persiapan khusus dari PT KAI Daop 1 dalam menghadapi hari Tahun Baru Imlek. Untuk protokol kesehatan yang diterapkan masih sama dengan

peraturan sebelumnya. "Kalau dari sisi pengaturan protokol kesehatan tetap konsisten dilakukan. Artinya semua penumpang yang berangkat harus dapat memenuhi semua persyaratan," ungkap Eva.

Adapun persyaratan yang harus dipenuhi oleh penumpang yang ingin menggunakan akomodasi kereta api yaitu penumpang 12 tahun ke atas wajib sudah divaksinasi. Setiap orang tanpa batasan umur wajib memiliki bukti pemeriksaan antigen 1x24 jam atau tes PCR 3x24 jam.

Berdasarkan pantauan di Stasiun Gambir pukul 12.14 WIB, Minggu (30/1), jumlah penumpang yang akan berangkat menggunakan kereta api tidak terlalu ramai. Tidak ada penumpukan penumpang di sana.

Selain itu, penumpang yang sedang menunggu jadwal keberangkatan tampak menerapkan protokol kesehatan yaitu menggunakan masker dan duduk berjarak.

● ber

Maulid Nabi di JIC Koja, Anies Ingatkan Patuh Prokes

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, menghadiri Tabligh Akbar dan Maulid Nabi Muhammad SAW di Jakarta Islamic Center (JIC) Koja, Jakarta Utara, Minggu (30/1). Dalam kesempatan itu, Anies ingatkan agar semuanya mematuhi protokol kesehatan.

"Alhamdulillah. Rasanya Jakarta Islamic Center hari ini beda sekali. Begitu masuk langsung terlihat ratusan ibu-ibu berjalan kaki dengan tertib, rapi, dan begitu masuk ke dalam ibu-ibu memberikan kesan kepada kita semua bahwa Jakarta Islamic Center akan dapat terus berkembang pesat," ujar Anies.

Dalam kegiatan yang bertema "Kita Capai Kehidupan Bahagia Yang Hakiki Dengan Meneladani Akhlak Rosulullah SAW", Anies menyampaikan rasa kagumnya akan ketertiban para jamaah Majelis Taklim Daarut Taqwa. Ia kemudian mengucapkan terima kasih kepada

jajaran panitia yang sudah bekerja keras mengatur ketertiban jamaah Majelis Taklim Daarut Taqwa.

"Tempat ini (Jakarta Islamic Center) sudah hampir dua tahun kosong dan majelis ini adalah yang pertama kali mengisi Jakarta Islamic Center. Ustazah Bahijah Hamid terima kasih, ini pertama kali saya hadir, dan ibu-ibu berbaris lurus kebelakang dengan rapi, di tempat lain tidak bisa seperti ini, ini luar biasa. Semoga ibu-ibu sehat semua, semoga yang hadir di sini selalu dalam lindungan Allah SWT," kata Anies.

"Mungkin kita semua sudah lelah, masalahnya virusnya tidak pernah lelah. Gejalanya omicron ringan, tapi jangan dianggap enteng, semuanya tetap beresiko, khususnya untuk orang tua, tetap hati-hati, jangan main-main dengan omicron. Mari tetap jaga protokol kesehatan bersama-sama, demi kepentingan bersama," katanya. ● osm



FOTO: ANI

DONOR DARAH DI DEPOK

Petugas PMI melakukan transfusi darah warga di Mampang, Depok, Jawa Barat, Minggu (30/1). Donor darah yang digelar oleh PMI Kota Depok bekerjasama dengan Karang Taruna Mampang tersebut sebagai upaya untuk menambah stok cadangan darah yang jumlahnya turun selama Pandemi COVID-19.

Direktur Keuangan Jakpro Mengundurkan Diri

JAKARTA (IM) - Direktur Keuangan PT Jakarta Propertindo (Jakpro) Yuliantina Wangsawiguna mengundurkan diri dari jabatannya dengan alasan kesehatan. Pengunduran diri Yuliantina disetujui dalam rapat umum pemegang saham luar biasa (RUPSLB) PT Jakpro pada 13 Januari 2022.

"RUPSLB Jakpro yang dilaksanakan tanggal 13 Januari lalu telah memutuskan untuk menyetujui pengunduran diri Direktur Keuangan Yuliantina Wangsawiguna guna menjalani perawatan kesehatan yang dijalani sejak dua bulan lalu," demikian keterangan resmi PT Jakpro yang dikutip pada Sabtu (29/1).

Jabatan yang ditinggalkan Yuliantina diisi oleh Leonardus W Wasoni Miharjo. Penetapan Leonardus W Wasoni Miharjo sebagai Direktur Keuangan PT Jakpro yang baru juga dilakukan dalam RUPS tersebut.

Sosok Leonardus W Wasoni Miharjo atau akrab disapa Soni ini sudah 25 tahun malang melintang di dunia telekomunikasi, khususnya di Telkom Group. Posisi terakhirnya di perusahaan pelat merah itu adalah CFO PT Telkomsel.

Soni juga merupakan

alumnus STT Telkom, S2 bidang Telekomunikasi dari Royal Melbourne Institute of Technology (RMIT), dan S3 bidang Bisnis dari Binus University.

"Pergantian direksi adalah hal yang biasa terjadi dan bagian dari upaya meningkatkan kinerja perusahaan. Jakpro selalu berkomitmen dalam melakukan transformasi demi mendukung pembangunan di Jakarta menuju livable city dan berkelanjutan," demikian keterangan Jakpro.

Kemudian, Sigit Wijatmoko juga ditunjuk sebagai Komisaris Jakpro menggantikan Yusmada Faizal. Baca juga: Wagub DKI Anggap Wajar Studi Banding Panitia Formula E ke Arab Saudi Berikut jajaran direksi PT Jakpro yang baru: Direktur Utama (Widi Amanasto), Direktur Pengelolaan Aset (Gunung Kartiko), Direktur SDM dan Umum (Muhammad Taufiqurrachman), Direktur Keuangan (Leonardus W Wasoni Miharjo), Direktur Pengembangan Bisnis (Mohamad Aprindy).

Sedangkan susunan Dewan Komisaris PT Jakpro: Komisaris Utama (Hamdan Zoelva), Komisaris (Nurmansjah Lubis), Komisaris (Sigit Wijatmoko). ● osm

4 Metropolis

IDN/ANTARA



WIHARA DHARMA BHAKTI BATASI KAPASITAS PENGUNJUNG

Warga keturunan Tionghoa melaksanakan sembahyang jelang perayaan Imlek di Wihara Dharma Bhakti, Glodok, Jakarta, Minggu (30/1). Pengurus Wihara Dharma Bhakti membatasi pengunjung 50 persen dari kapasitas wihara selama perayaan Imlek dan tidak mengadakan perayaan malam sebelum Imlek untuk mencegah penyebaran COVID-19.

BOR RS Covid-19 di Jakarta Sudah Mencapai 56%, ICU 19%

Jumlah warga yang telah divaksin booster atau dosis ketiga telah mencapai 560.277 orang. Vaksin booster merupakan upaya pencegahan lonjakan kasus Covid-19.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, menyebut

Transjakarta Baru Luncurkan 6 Angkot Mikrotrans Ber-AC

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) resmi meluncurkan enam angkot mikrotrans yang memiliki fasilitas air conditioner (AC).

Plt Kepala Divisi Sekretaris Korporasi dan Humas PT Transjakarta Angelina Betris mengatakan, peluncuran angkot mikrotrans tersebut sebagai bentuk perencanaan angkot ber-AC yang lebih banyak lagi.

"Untuk armada sudah diluncurkan, namun untuk rute operasi masih dalam kajian. Kami akan berfokus pada

mad Riza Patria, menyebut

keterisian tempat tidur atau

bed occupancy rate (BOR) 140 RS rujukan Covid-19 Jakarta melonjak menjadi 56 persen. BOR untuk ruang ICU juga naik jadi 19 persen.

"Jadi data yang kami terima BOR itu 56% kemarin masih 54 persen, sekarang meningkat lagi dari 4.361 terisi 2.426 BOR-nya," kata Ariza -panggilan untuk Ahmad Riza Patria- kepada wartawan, Minggu

(30/1).

"ICU nya 19% naik lagi sebelumnya 651 terpakai 125," ucapnya.

Tempat tidur isolasi Covid-19 saat ini telah terisi 2.426 dari total 4.361 tempat tidur. Sedangkan untuk ICU terisi 125 tempat tidur dari total 651 yang disiapkan. Selain itu, ia mengatakan kasus konfirmasi Omicron di DKI Jakarta terus meningkat.

"Kasus Omicron itu sudah mencapai 2526," katanya.

Menurut dia, orang dari jumlah kasus aktif mayoritas merupakan transmisi lokal, dibandingkan pelaku perjalanan luar negeri BACA JUGA:Kasus Aktif Covid-19 di DKI Jakarta Capai 23.397.

"Ini menarik, kasus impor sekarang sudah 1373 atau 54,4% dan yang menarik lagi kasus lokalnya meningkat sudah 1152 atau 45,6 persen, ini sebetulnya terbalik ini tadinya kasus impor yang besar sekarang yang lokal," ujarnya.

Wagub Ariza mengatakan bahwa Pemprov DKI Jakarta masih terus berupaya mengendalikan pandemi Covid-19, yang dalam beberapa waktu terakhir terjadi peningkatan jumlah kasus cukup signifikan.

"Kita akan tingkatkan berbagai fasilitas tenaga kesehatan, meningkatkan monitoring, pengawasan, evaluasi, meningkatkan Satgas terus dioptimalkan," ujarnya.

Ariza mengimbau masyarakat juga mewaspadai penularan varian Omicron yang kini juga meningkat di Jakarta.

"Karena ada kasus Omicron yang meningkat di Jakarta satu, di Tansel satu sekalipun memang ada komorbid," tuturnya.

Vaksin Booster

Sementara itu, jumlah warga yang telah divaksin booster atau dosis ketiga telah mencapai 560.277 orang. Vaksin booster merupakan upaya pencegahan lonjakan kasus Covid-19 di Ibu Kota.

"Jumlah vaksin sampai dengan hari ini 560.277," kata Ariza.

Ariza mengajak masyarakat yang sudah berusia lanjut dan telah terdaftar agar segera mengikuti vaksin booster tersebut.

"Kami minta bagi kita yang memiliki orangtua atau kakek nenek kita ingatkan kita antar ke tempat penyelenggaraan vaksin," ujarnya. ● osm

SMKN 15 Kota Bekasi, PTM Seratus Persen dengan Sistem Pembelajaran Berbasis Produk

KOTA BEKASI (IM) - Hari pertama semester dua TA 2021-2022, SMK Negeri 15 Kota Bekasi, Jawa Barat sudah memulai pembelajaran tatap muka (PTM) seratus persen masa pandemi Covid-19. Demikian Wahumas SMKN 15 Kota Bekasi, Dani, saat dihubungi lewat selulernya, JumAt (28/1).

Dani menyampaikan, guru, pegawai tata usaha dan tenaga pendidikan lain di sekolahnya sudah seratus persen vaksinasi Covid-19 dosis kedua, sementara vaksinasi siswa sudah mencapai sembilan puluh persen.

"Guru dan TU sudah

100% divaksin dan bersiap untuk vaksin Booster," tulisnya dalam pesan WhatsAppnya.

Ia menambahkan, jika pembelajaran di sekolahnya saat ini sudah pembelajaran tatap muka (PTM) 100% dengan sistem pembelajaran berbasis produk.

Peserta didik yang sakit, sambungnya, disarankan untuk istirahat di rumah.

Terkait pembelajaran dengan sistem berbasis produk, ia menjelaskan, siswa mengerjakan produk bersama kelompoknya sesuai dengan kompetensinya.

Jadi, kata dia lagi, setiap kelas setiap jurusan dan setiap

kelompok memiliki produk yang berbeda yang bernilai ekonomis.

"Pastinya produk-produk yang bernilai ekonomi alias dapat dijual sehingga siswa mampu menumbuhkan karakter kewirausahaan," imbuhnya.

Ke depan, Dani berharap alumni tidak hanya siap mencari kerja tetapi bisa membuka peluang kerja dengan berwirausaha.

"Karena sekolah tidak hanya menyiapkan siswa untuk siap bekerja tetapi juga siap berwirausaha dan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi," harap Dani terhadap lulusannya. ● mdl



FOTO: ANI

PAMERAN HEWAN PELIHARAAN DI BEKASI

Pengunjung mengamati kura-kura saat pameran hewan peliharaan di Bekasi, Jawa Barat, Minggu (30/1). Puluhan jenis binatang peliharaan baik lokal maupun impor dipamerkan dan dijual dengan harga Rp900 ribu sampai dengan Rp41 juta.

Plt. Bupati Bekasi Minta Generasi Muda Tingkatkan Seni Budaya Islami

KEDUNGWARINGIN (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, menghadiri kegiatan Lomba Rebana dan Qosidah, dalam rangka menyambut Hari Lahir (Harlah) Nahdlatul Ulama (NU) yang ke-96. Acara berlangsung di SMK Bima Sakti, Desa Waringinjaya Kecamatan Kedungwaringin, Sabtu (29/1).

Dalam sambutannya, Plt. Bupati mengapresiasi Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) atas terselenggaranya lomba rebana dan qosidah itu. Karena menurutnya, kegiatan tersebut dapat membangun jiwa kompetitif dan semangat juang bagi peserta untuk memberikan yang terbaik untuk diri sendiri dan lingkungan.

"Saya mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada panitia penyelenggara atas ide ide kreatif dan inovatifnya yang sangat menjunjung tinggi kesenian yang bernuansa islami," ungkapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi,



FOTO: DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas, tengah) saat menghadiri kegiatan Lomba Rebana dan Qosidah dalam rangka menyambut Hari Lahir Nahdlatul Ulama (NU) yang ke-96 di SMK Bima Sakti, Waringinjaya, Kedungwaringin, Sabtu (29/1).

Sabtu (29/1).

Lebih lanjut, ia mengatakan, Pemerintah Kabupaten Bekasi sangat mendukung segala kegiatan positif bernuansa keagamaan demi mendukung tumbuh kembangnya generasi-generasi yang mencintai agama dan melestarikan budaya kesenian Islami. Karena seiring dengan kehidupan agama Islam, seni merupakan salah satu media dakwah yang diharapkan memiliki dampak luas untuk terus menyebarkan nilai-nilai Islam.

"Kegiatan kegiatan kesenian dan budaya yang bernuansa Islami harus kita junjung tinggi dan harus kita kembangkan sehingga dapat mengimbangi budaya dari luar," ujarnya.

Tak hanya itu, Marjuki juga menyampaikan, perlombaan rebana dan qosidah juga menjadi salah satu upaya kita untuk mengenal agama dan mendekatkan diri kepada Allah SWT, melalui cara yang

berbeda yakni melalui seni. Oleh karena itu, kepada seluruh peserta dirinya berharap dapat membangkitkan rasa cinta kepada Nabi besar Muhammad SAW melalui rebana dan qosidah.

"Saya berharap, peserta dapat membangkitkan lagi rasa cinta kita kepada Rasulullah. Karena qosidah senantiasa mengumandangkan sholawat-sholawat Nabi besar Muhammad SAW, sehingga jika kita mengumandangkan sholawat insya Allah negeri ini terutama Kabupaten Bekasi akan aman dari musibah," harapnya.

Terakhir, dirinya juga meminta kepada warga Kecamatan Kedungwaringin agar tetap menjaga protokol kesehatan, mengingat pandemi Covid-19 masih belum berakhir.

"Saya minta kepada masyarakat yang hadir di sini agar jangan lengah, tetap jaga protokol kesehatan dan selalu menggunakan masker," ujarnya. ● mdl